
石
井
国
交
大
臣
は
８
月
８
日
に
記
者
会

見
を
行
い
、
「
地
元
の
理
解
は
得
ら
れ
た
」

「
来
年
３
月
29
日
か
ら
実
施
す
る
」
と
、

２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
に
合
わ
せ
、
都
心
・
品
川
上
空
を
超
低

空
飛
行
す
る
新
ル
ー
ト
の
決
定
を
発
表
し

ま
し
た
。

品
川
区
は
、
反
対
表
明
を
行
い
ま
せ
ん

で
し
た
。
こ
れ
は
区
民
へ
の
重
大
な
背
信

行
為
で
す
。

｢

地
元
は
理
解｣

し
て
い
な
い
！

13
回
の
住
民
説
明
会
で
国
交
省
は
計
画

の
正
当
性
を
語
れ
ず
、
ど
こ
で
も
懸
念
と

反
対
の
声
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

品
川
区
議
会
で
は
、
３
月
に
自
民
・
公

明
も
含
む
全
会
一
致
で
「
容
認
で
き
な
い
」

「
品
川
上
空
を
飛
行
し
な
い
ル
ー
ト
へ
の

再
考
を
強
く
求
め
る
」
と
の
決
議
を
あ
げ
、

４
月
改
選
の
新
議
会
で
も
再
確
認
さ
れ
ま

し
た
。
こ
の
４
年
間
、
27
回
も
の
区
議
会

へ
の
請
願
や
18
回
の
デ
モ
行
進
、
繰
り
返

さ
れ
た
集
会
な
ど
、
計
画
撤
回
を
求
め
る

た
た
か
い
の
反
映
で
す
。

共
産
党
は
他
会
派
と
共
同
し
、
議
会
論

戦
で
計
画
の
無
謀
さ
を
浮
き
彫
り
に
し
、

反
対
す
る
区
民
と
運
動
を
共
に
し
て
き
ま

し
た
。
「
地
元
の
理
解
」
は
ど
こ
に
も
あ

り
ま
せ
ん
。
そ
れ
を
無
視
し
て
強
行
す
る

こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。

日本共産党品川区議会議員

このニュースについてのご意見、

ご要望をお寄せください。
鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7 ℡3783-8833
日本共産党区議団控え室 ℡5742-6818

です
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羽田新ルート 国交大臣が｢住民理解は得られた｣と実施を決定

品川上空を飛行する羽田新飛行ルート計

画に関する決議

…中略…
危険性が指摘される中で、南風時の１日４

時間のうち３時間とはいえ、品川区上空を

飛行することは、多くの区民に理解しが

たい現状がある。落下物、騒音への不安、

国の説明・周知不足等の理由により、品川

区上空を低高度で飛行する新飛行ルート

案を容認することはできない。

品川区議会は、国土交通省に対して品

川区上空を飛行しないルートへの再考を

強く求める。
以上、決議する。

平成３１年３月２６日 品川区議会

品川区議会で全会一致で挙げられた決議

「『容認できない』との決議の立場

で国に意見表明を」と超党派の区議

が区長への申し入れ（７月30日）

議
会
で
の
共
同
広
が
る



議
会
で
は
、
共
産
党
、
生
活
者
ネ
ッ

ト
、
品
川
・
改
革
、
無
所
属
議
員
ら

が
共
同
し
て
、
区
長
に
対
し
て

「
『
容
認
で
き
な
い
』
と
の
全
会
一

致
の
決
議
の
立
場
で
意
見
表
明
を
」

す
る
よ
う
申
し
入
れ
を
行
い
、
さ
ら

に
区
議
会
決
議
を
無
視
し
て
実
施
を

決
定
し
た
こ
と
に
対
し
て
区
議
会
と

し
て
抗
議
の
決
議
を
提
案
す
る
な
ど
、

共
同
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

住
民
の
命
と
暮
ら
し
、
環
境
を
犠

牲
に
し
て
進
め
る
計
画
に
大
義
は
あ

り
ま
せ
ん
。
住
民
と
議
会
を
無
視
し

た
一
方
的
な
計
画
決
定
は
、
安
倍
政

権
・
国
交
省
が
追
い
詰
め
ら
れ
て
い

る
証
拠
で
す
。

さ
ら
に
幅
広
い
皆
さ
ん
と
力
を
合

わ
せ
、
区
議
会
で
の
共
同
も
強
め
、

羽
田
新
ル
ー
ト
撤
回
へ
全
力
を
挙
げ

ま
す
。
ご
一
緒
に
力
を
合
わ
せ
ま
し
ょ

う
。

（日本共産党 鈴木ひろ子ニュース）

９月19日（木）
午後５：00～

鈴木ひろ子事務所
中延2-11-7☎3783－8833

弁護士さんが対応
します。
どんな問題でもお気軽
にご相談ください。

国交省の追加対策ー危険性高まる

国交省は騒音軽減の追加策として、降下角

度を通常の３度から3.5度に上げ、大井町上空

の高度を305㍍から30㍍引き上げるとしました。

しかし騒音は変わりません。さらに、元機長

の専門家は、「世界の操縦士は3.5度を経験し

ておらず、羽田は世界で最も着陸が難しい空

港になり、尻もち事故などが多発しかねない」

と警告。地域住民と乗客のいのちも安全も軽

視する国交省の無責任な姿勢そのものです。

大井町渋谷新宿

こ
れ
か
ら
が
た
た
か
い

全国障害者問題研究会
第53回全国大会 長野2019

８月３、４日に長野市で行われた「全国障害者問題研究会
第53回全国大会」に昨年に続き石田区議と参加しました。
「守ろう平和・いのち・人権 学びあおう発達保障」のテーマで、

オープニング・文化行事から始まり、基調報告、無言館館長の窪島

誠一郎氏の記念講演、計41の分科会、5テーマの学習講座と、豊か

な内容で多くのことを学ばされた2日間でした。同時に障害者権利

条約からほど遠い現状を実感。品川で引き続き当事者のみなさんと

一緒に障害者福祉充実に取り組みたいとの思いを強くしました。


